

## Jahresbericht Senioren 2023

Das Jahr 2023 startete auch für die Senioren mit der Turnervorstellung. Zwar standen wir nicht auf der Bühne, dennoch trugen wir im Hintergrund zu einem gelungenen Anlass bei.

Am Samstag, 4. März 2023, trafen wir uns im Rahmen des Riegenanlasses im ehemaligen AMP in Burgdorf. Dort betreibt die Stiftung «Historisches Material der Schweizer Armee HAM» eine Sammlung sämtlicher Fahrzeuge der Schweizer Armee. Unter fachkundiger Führung hörten wir spannende Geschichten zu teils kuriosen Fahrzeugen, von Kutschen über Spezialfahrzeuge bis hin zu den Panzern. Danach ging's ins Restaurant zu Säge im Rinderbach, wo wir fein verköstigt wurden.



Selbstverständlich haben wir auch geturnt. Mit wenigen Ausnahmen trafen wir uns wie immer am Freitagabend zum gemeinsamen Sport. Mittlerweile geht es nicht mehr primär um Leistung, sondern darum, dass wir uns bewegen und etwas für die Fitness und Mobilität tun. Genauso wichtig ist aber auch der gesellige Teil. So treffen wir uns nach dem Sport immer noch im Wirtshaus, um den Flüssigkeitsverlust wieder auszugleichen und um über Gott und die Welt zu philosophieren.

Dazu gehört auch das Bräteln mit den Partnerinnen und der traditionelle Altjahrshöck in der Bürgerhütte.



Die übers Jahr durchgeführte Vereinsmeisterschaft wurde ebenfalls in diesem Sinn durchgeführt. Mit den Disziplinen Plausch, Minigolf, Ball, Platzgen, Jassen und einer Überraschungsdisziplin war vielfältiges Können, aber auch Glück gefordert.



Das neue Turnerjahr möchte ich wieder ähnlich gestalten. Ziel ist es, ein attraktives Programm anzubieten, um möglichst viele Turner zum Mitmachen zu motivieren und eventuell Nachwuchs für die Seniorenriege gewinnen zu können.

Auf ein weiteres, kameradschaftliches Turnerjahr.

Januar 2024, Rudi Berchten